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会 議 記 録 

 

高松市附属機関等の設置、運営等に関する要綱の規定により、次のとおり会議記録を公表します。 

会 議 名 平成２８年度第１回高松市公文書等管理審議会 

開催日時 平成２８年６月２８日(火) 午後２時～午後２時３０分 

開催場所 高松市役所 １１階 職員研修室 

議    題 

１ 議事（１）平成２７年度事業報告について 

２ 議事（２）平成２８年度事業計画について 

３ 議事（３）その他 

公開の区分   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上記理由  

出席委員 
藤本会長、片山職務代理者、嶋田委員、松繁委員、宮川委員、湯淺委員、 田

委員 

傍 聴 者      ０人  （定員 ５人） 

担当課及び 

連絡先 

総務局総務課公文書館 

874-4147 

    

会議の経過及び結果 

１. 開会 会長あいさつ 

２. 議事 

   （１）平成２７年度事業報告について 

（２）平成２８年度事業計画について 

公文書館の概要、公文書館の業務、平成２７年度事業実績及び平成２８年度事業計画等に

ついて、事務局から説明した。 

【主な質疑・意見等】 

（委 員）公文書を保存するという公文書館の性質から、入館者数は少ないだろうと思ってい

たが意外に多い。 

   （委 員）開館記念展示は大変興味深かった。 

   （事務局）合併１０周年記念展においては、各町の旗や市長と町長がサインをした合併協議会

看板も展示し、入館者の興味を誘う展示ができたのではないかと思う。 

   （委 員）今後の企画展示についても非常に期待している。 

  （委 員）夏休みこども講座は、定員が小学生とその保護者１０組となっているが、応募状況

はどうだったのか。 

  （事務局）募集開始後２日目で定員に達した。チラシを各小学校に配布した効果が大きかった

のではないか。当日実施したアンケートの結果では概ね好評であった。 

また、今年も同様の講座を企画している。公文書や公文書館の役割などを説明した後に、破

れた紙片を和紙を使って補修する「裏打ち」や、古い文書のとじ方である「和綴じ」といった 

  補修体験も実施予定であり、興味を持って取り組んでもらえるのではないかと思う。 
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 （委 員）今年の企画にも期待している。希望者が殺到するようであれば、募集を２回に分け 

て実施してもよいのではないか。 

 （事務局）今後、検討する。 

 （委 員）研修は、公文書館についての意見交換の場として、また、情報収集の場として大事

な機会だと思うので今後も積極的に参加してほしい。 

 

（３）その他 

    今後の審議会の開催予定について事務局より説明。 

 

３．閉会 

 

 


